

Condado de Middlesex y New Brunswick Tomorrow Ofrecen Telesalud para Hispanos



Estoy orgullosa de ser parte de este increíble programa y emocionada por la noticia de la expansión del programa a New Brunswick”, dijo la asambleísta Yvonne López, al dirigirse al público.

New Brunswick, NJ. El Programa de telesalud para latinos del condado de Middlesex, una iniciativa comunitaria orientada a la educación y al aumento del acceso a las opciones de telemedicina bilingüe, se ha expandido para servir a New Brunswick, después de su exitoso lanzamiento en Perth Amboy hace un año.

En asociación con New Brunswick Tomorrow, una organización sin fines de lucro que ha impulsado la revitalización social de la ciudad de New Brunswick durante más de 40 años, el Programa de telesalud aumenta el acceso a la

atención médica para los residentes sin seguro o con seguro insuficiente del condado de Middlesex, a través de programas de atención médica de telesalud.

Además de dar la bienvenida a New Brunswick Tomorrow como el socio más nuevo del Programa Latino Telehealth, los funcionarios del condado anunciaron que se agregarán dos nuevos centros externos al programa en la Biblioteca Pública Gratuita de New Brunswick y a la Autoridad de Vivienda de New Brunswick. El anuncio se hizo oficialmente al público el 11

de octubre, en una conferencia de prensa celebrada en la Autoridad de Vivienda de New Brunswick.

Los voceros

Compartiendo la importancia de esta asociación y el impacto positivo que tendrá en la comunidad de New Brunswick, los oradores incluyeron a la asambleísta de New Jersey Yvonne López; al director de la Junta de Comisionados del condado de Middlesex, Ronald G. Ríos; a la comisionada del condado de Middlesex Claribel Azcona-Barber; al alcalde de New Brunswick, James M. Cahill;

a Jaymie Santiago, presidenta de New Brunswick Tomorrow y directora de operaciones del programa; así como a Manuel Castañeda, Director de Salud Comunitaria de New Brunswick Tomorrow.

“Una iniciativa como el Programa de Telesalud no puede tener éxito sin el apoyo de socios confiables, especialmente socios que ya cuentan con la confianza de las personas en su comunidad. Somos afortunados de tener a Raritan Bay YMCA como nuestro socio en Perth Amboy.

Somos igualmente afortunados de tener a New Brunswick Tomorrow como nuestro socio, aquí en New Brunswick”, dijo el director de la Junta de Comisionados del condado de Middlesex, Ronald G. Ríos. “En mi nombre y en el de mis colegas de la Junta de Comisionados del Condado, agradezco a New Brunswick Tomorrow por unirse a nosotros en esta iniciativa.

“Durante más de 40 años, New Brunswick Tomorrow ha sido un defensor devoto en nombre de la gente de New Brunswick. Han trabajado arduamente para abordar los problemas sociales y económicos que afectan a los residentes de la ciudad y, al hacerlo, han forjado conexiones y relaciones con los miembros de la



Desde la izquierda: Comisionado del Condado de Middlesex Ronald G. Ríos; Jaymie Santiago, president de New Brunswick Tomorrow, director de Operaciones de Programas; Comisionada del Condado de Middlesex Claribel Azcona-Barber; Manuel Castañeda, director de New Brunswick Tomorrow, director de Community Health, asambleísta Yvonne López y el alcalde de New Brunswick, James M. Cahill.

comunidad”, dijo la comisionada del condado de Middlesex Claribel Azcona-Barber.

“La telesalud es el futuro de la atención médica y me alientan los resultados que ha logrado el Programa Piloto de Telesalud Latina del Condado de Middlesex, al unir a los proveedores de atención médica y las organizaciones comunitarias, para aumentar la conciencia entre la comunidad y, con suerte, alen-

tar a los pacientes a usar un servicio que es seguro, conveniente y confidencial. “El acceso a la atención médica es un componente importantísimo para lograr ciudades equitativas y, en última instancia, una alta calidad de vida. Y, si bien éste ha sido históricamente un problema complejo, junto con el liderazgo municipal y del condado, recopilaremos información sobre plataformas de telesalud virtuales y

digitales, para avanzar hacia estrategias de atención médica nuevas e innovadoras, de manera de crear una comunidad más saludable en New Brunswick, New Jersey”. dijo Jaymie Santiago, presidente de New Brunswick Tomorrow y Director de Operaciones del Programa.

Para más sobre el Programa visite: <https://www.middlesexcountynj.gov/find-programs-and-resources/community-health/telehealth>.

3 maneras de VOTAR:



Vote por correo.

Es la manera más fácil y segura de votar.



Voto presencial anticipado.

Disponible del 29 de octubre al 6 de noviembre en cualquier centro del condado de Middlesex designado para el voto presencial anticipado.



Voto presencial el día de la elección: martes, 8 de noviembre.

Diríjase a su centro de votación asignado.

2022

VOTE

EN EL DÍA DE LAS ELECCIONES



ESCANEE AQUÍ

para obtener más información sobre la votación en el condado de Middlesex.

middlesexcountynj.gov/vote

MIDDLESEX
COUNTY • NJ